

## El Ayuntamiento espera informes técnicos sobre la situación del Casino

El consistorio podría hacerse con la propiedad

### EL PERIÓDICO

El Ayuntamiento de Argamasilla de Alba sigue a la espera de varios informes técnicos sobre la situación del Casino, que hace un mes sufrió el desmoronamiento de una de sus paredes, probablemente a causa de las lluvias y nieves caídas en este crudo invierno que fueron resquebrajando un edificio muy antiguo. Según informó a EL PERIÓDICO, el teniente alcalde, Pedro Ángel Jiménez, "la sociedad recreativa que regenta el Casino ha encargado a un técnico la elaboración de un informe. Y por parte del Ayuntamiento la aparejadora también está realizando un informe completo y exhaustivo".

Por otro lado, para evitar el riesgo de nuevos desprendimientos se han

consolidado algunas de las paredes y se derruirán otras que podrían entrañar peligro. El Ayuntamiento ha mantenido varias reuniones con la propiedad con el fin de acordar los siguientes pasos a dar. Una de las posibilidades podría ser que el Ayuntamiento se hiciera con la propiedad del casino, pero, según Jiménez, de esto todavía no hay nada confirmado.

Como recordarán nuestros lectores, eran las siete y media de la mañana del pasado 10 de febrero cuando la pared sur del Casino de Argamasilla de Alba, de principios del siglo XX, se derrumbaba y caía sobre un vehículo ocupado por dos jóvenes en la N-310. Ninguno de ellos sufrió daños de consideración y fueron dados de alta el mismo día del suceso.

## El delegado de Trabajo visita la Escuela Taller Casa de las Aguas

La nave del Castillo de Peñarroya ya es propiedad del Ayuntamiento de Argamasilla de Alba

### EL PERIÓDICO

El delegado provincial de Trabajo y Empleo, Luis Díaz-Cacho, visitó el pasado 25 de febrero la Escuela Taller Casa de las Aguas, antigua sede de la Confederación Hidrográfica del Guadiana en la localidad. En este emblemático edificio trabajan, se forman y aprenden un oficio treinta jóvenes. Las obras culminarán con la construcción de un centro multiusos de utilidad cultural, de hecho es muy probable que la nueva biblioteca se ubique en este espacio. Acompañaron al delegado, el alcalde, José Díaz-Pintado; el teniente de alcalde, Pedro Ángel Jiménez; el concejal de Obras, Antonio Serrano; la portavoz de IU, Esther Trujillo, y la del PP, Cristina Seco.

El proyecto superará el millón de euros, aportados por

el Sepecam (80%) y el Ayuntamiento. Díaz-Cacho departió con los jóvenes que trabajan y aprenden los oficios de albañil, electricista, fontanero o carpintero y pudo comprobar el buen ritmo de las obras.

### Recepción de la nave del Castillo

Por otro lado, el delegado provincial de Industria, Juan José Fuentes y el alcalde, José Díaz-Pintado, firmaron ante la directora del Parque Natural de las Lagunas de Ruidera, María Luisa Colmenero, la recepción de la nave situada junto al Castillo de Peñarroya que pasará a ser propiedad del Ayuntamiento. La nave será acondicionada como centro expositivo de información de la localidad y de las Lagunas de Ruidera, al ser una de las puertas de entrada al parque.

# El Pleno aprueba por unanimidad el presupuesto para 2010

### EL PERIÓDICO

Los tres grupos de la Corporación de Argamasilla de Alba aprobaron un presupuesto de 8,5 millones de euros para el ejercicio de 2010. El alcalde, José Díaz-Pintado, aseguró que "este presupuesto quizá no sea el mejor, pero sí es de los mejores presupuestos posibles. Adecuado y adaptado a las necesidades reales; realista porque se basa en ingresos prácticamente confirmados; prudente porque apenas se recurre a la deuda; y social porque se va a prestar un mejor servicio a los ciudadanos que ayudará a paliar los efectos de la crisis, sin aumentar la presión fiscal".

El alcalde destacó que el 16,5% del presupuesto se va a emplear en dar trabajo a los desempleados de Argamasilla de Alba. En total, se van a destinar 1.397.400 euros, un aumento del más del 200% con respecto a 2008, que será posible gracias a los planes de empleo que promueven otras administraciones. Para contrataciones directas se destinarán 372.000 euros.

La portavoz de Izquierda Unida, Esther Trujillo, se sentía satisfecha de cómo se había llevado la negociación de los presupuestos y dijo



Díaz-Pintado y Jiménez durante la sesión plenaria.

que lo apoyaba "en un ejercicio de responsabilidad, pero no son unos buenos presupuestos, en cuanto que no controlan ni reducen los gastos corrientes, venden patrimonio para hacer obras y el legado que nos han dejado no tenemos derecho a destruirlo".

Por su parte, la portavoz del PP, Cristina Seco, hubiera preferido unos presupuestos "más sociales" y advirtió que el apoyo "no es un cheque en blanco".

Díaz-Pintado valoró la buena predisposición de los grupos de la oposición en un periodo "donde se persigue zancadillar al adversario, antes que buscar salidas. Los ciudadanos nos piden que sumemos esfuerzos".

El presupuesto decrece un

0,26% con respecto a 2009. Los gastos de personal crecen un 16,9%, sobre todo, por la incorporación de los alumnos de la Escuela Taller Casa de las Aguas y por el aumento de las partidas de contratación directa. El gasto corriente aumenta un 8,5%, pero desciende la carga financiera en un 30,8% por la bajada de los tipos de interés. El apartado de subvenciones a asociaciones crece un 3,46%, por el cambio de convenio con Cáritas que pasará de 3.000 a 6.000 euros, al necesitar esta asociación más recursos para hacer frente a la situación actual. En el capítulo de inversiones destaca una partida de 400.000 euros para la adquisición de terrenos en el polígono industrial.



### Concha Tolosa asiste al 25º aniversario de la Asociación de Amas de Casa.

La presidenta de la asociación de Amas de Casa de Argamasilla de Alba, Mari Nieves Ocaña Serrano, acompañada por la delegada del Instituto de la Mujer en Ciudad Real, Concha Tolosa; y la hija predilecta de Argamasilla, Pilar Serrano de Menchén, inauguró los actos conmemorativos del vigésimo quinto aniversario de la asociación. En 1973 daba sus primeros pasos una asociación que no se consolidaría hasta 1985. Concha Tolosa calificó a la asociación como "pionera en la región", y quiso reconocer la importante labor del tejido asociativo de la mujer en todas las localidades. Tolosa consideró vital que "la voz de las mujeres se siga oyendo. En la medida en que se oiga pondremos sobre la mesa problemas que nos afectan a todas y alcanzaremos una sociedad más igualitaria y más justa". Pilar Serrano hizo un pequeño recorrido por los 25 años de la asociación, una entidad que sirvió para "sumar voluntades femeninas y unir esfuerzos para dar a la mujer no sólo un espacio propio sino la posibilidad de reunirse, asistir a cursillos y realizar viajes". Tras el acto inaugural, la presidenta de la Asociación y el alcalde, José Díaz-Pintado, visitaron una exposición conmemorativa del aniversario.